

Siswa SD Muhammadiyah 8 Surabaya Raih Juara Lomba Tapak Suci

Selasa, 28-02-2017

MUHAMMADIYAH.OR.ID, SURABAYA– Spor, Art, and Sains Competition 2017 merupakan suatu bentuk kompetisi pekan olahraga, seni, dan sains pelajar yang memberikan wahana kompetisi yang menantang, seru, dan menyenangkan untuk mengukur prestasi siswa TK/SD dan SMP se-Surabaya bidang non-akademik.

Kompetisi ini diadakan oleh MBA Sportants Genteng Surabaya (SMPM 2 dan SMAM 10 Surabaya) pada 21 - 26 Februari 2017 di BG Junction Mall Surabaya dengan berbagai lomba, diantaranya : Lomba Da'i Cilik, Tahfidz Qur'an, Pencak Silat Tapak Suci, Fotografi, Story Telling, dan BGJ Adventure.

"Dalam ajang kompetisi ini, 4 Siswa SD Muhammadiyah 8 Surabaya meraih 4 juara dalam pertandingan Tapak Suci, mereka adalah Andi Syaifullah (siswa kelas 4) yang meraih juara 1 kategori tanding kelas E putra, Naufal Yodha (siswa kelas 4) meraih juara 1 kategori tanding kelas bebas putra, Andi Akhmad Dzaki (siswa kelas 4) meraih juara 3 kategori tanding kelas D putra, dan Neysha Khalila (siswa kelas 5) meraih juara 3 kategori tanding kelas bebas putri," ujar Imam Rofi'i Pembina Tapak Suci SD Muhammadiyah 8 Surabaya.

Rofi'i mengatakan bahwa ke empat siswa tersebut berhasil bersaing dengan 500 siswa dari tingkat TK/SD dan SMP dari berbagai sekolah di Surabaya. "Alhamdulillah berkat kesungguhan dan keseriusan mereka dalam latihan akhirnya berujung indah yakni mereka bisa meraih juara dalam kompetisi ini," tambahnya.

Kemudian, ia juga mengatakan bahwa penghargaan yang diraih saat ini telah mengharumkan nama sekolah di mata masyarakat, bahwa kerja keras dan kesungguhan mereka bisa dilihat dari hasil yang mereka capai. "Penghargaan ini yang telah diraih siswa pun bisa dijadikan motivasi dan pengalaman untuk meraih prestasi yang lebih tinggi lagi. Bahkan penghargaan yang diraih ini pun juga bisa dijadikan bekal untuk melanjutkan pendidikan di tingkat yang lebih tinggi," katanya.

Harapan atas kemenangan ini, menurutnya, yakni agar siswa bisa termotivasi dengan juara yang telah ia raih, serta menjadi motivasi juga bagi siswa-siswi lainnya untuk saling berlomba-lomba dalam hal berprestasi. **(Syifa)**

Kontributor : Riska Oktaviana